



# Syndicat Pénitentiaire des Surveillants Maison Centrale de Saint-Martin de Ré



Le 13 janvier 2021

## "Sois beau et surtout tais-toi..."

Nombreux sont les jeux auxquels ont été conviés les surveillant(e)s de la Maison Centrale de Saint Martin de Ré. Le dernier en date devenu une addiction, vous devez certainement le connaître : "Le téléphone Arabe". Le jeu où certains finissent par s'emmêler en répétant une phrase...

Vous savez, ce sont des joueurs qui forment une ligne. Le premier joueur (surveillant) arrive avec un message et le murmure à l'oreille de la deuxième personne (Direction). Le deuxième joueur répète le message au troisième (DISP)... et ainsi de suite...

Bien que l'objectif du jeu est de faire passer un message sans le modifier en cours de route, une partie du plaisir est que, quoi qu'il en soit, celui-ci finit généralement par être déformé.

Voici donc le dernier plaisir au sein de l'établissement de Saint Martin de Ré... Est-ce un problème de communication ?... un problème de compréhension ?... de forme de langage ?

Tant de questions que le SPS essaie de résoudre, en vain...

En ces temps mouvementés où la crise sanitaire semble repartir de plus belle sur le territoire national, "critiquer pour critiquer" n'est pourtant pas une habitude ou un moyen reconnu pour arriver à faire passer une information ou apporter des réponses à l'ensemble du personnel.

Des réponses, qui malheureusement ont souvent du mal à descendre de cette MONTAGNE HIERARCHIQUE.

Le bureau local SPS refuse de continuer à subir et n'accepte plus ce dialogue à sens unique. Notre organisation ira au bout de ses convictions pour le bien-être des agents et de leur famille...

"Sois beau si tu peux, sois sage si tu veux, mais sois considéré, il le faut"

**Le bureau local SPS**